

謹啓 梅雨の候 皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて 私ごと

去る五月二十六日、書面決議にて開催されました河内長野市人権協会総会におきまして会長職を退任し、相談役に指名されました。

在任中は公私共格別のご厚情を賜り、謹んで厚く御礼申し上げます。

尚 後任会長には 安達 英行 氏が就任されましたので、私同様、一層のご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書中をもって退任のご挨拶申しあげます。

謹啓

令和三年六月吉日

河内長野市人権協会

相談役 山本 忠行

.....
謹啓 梅雨の候 皆様方には益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

さて 私ごと

この度 山本 忠行 氏の後任として河内長野市人権協会の会長の要職に就任致しました。

つきましては微力ながら協会の発展に精励いたす所存でございますので、前会長同様皆様方のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さっそく拝眉のうえ、ご挨拶申し上げます。まずは略儀ながら書中をもって新任のご挨拶を申し上げます。

謹啓

令和三年六月吉日

河内長野市人権協会

会長 安達 英行